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Zitat von Prothesengott 

OK - einverstanden!

Aber einen Trainer holen, der ein anderes Qualitätsniveau und -verständnis hat, wäre
unabhängig von Planung und Budgets seine Hauptaufgabe gewesen. Und auch diese
lässt leider viele Fragen offen

die frage ist eben auch welcher Trainer lässt sich auf unseren Verein ein? Weiler war in meinen
Augen ein Spitzentrainer und hat aus der Mannschaft das Optimum rausgeholt. Nachdem er
gesehen hat, in welche Richtung der Verein läuft, auch weil die finanziellen Spielräume nicht
mehr vorhanden sind, kann ich schon verstehen das er dem Angebot aus Anderlecht nicht
widerstehen konnte. Champions League vs. 2. Liga Tristesse ist halt doch eine Frage, die man
sich selbst ganz einfach beantworten kann. Ein Stanislawski oder Rösler wurde immer
kolpotiert, aber ob die wirklich gekommen wären? ich wage es zu bezweifeln. Ein Frank Schmidt
oder Hollerbach? die sind bei ihren Heimatvereinen tätig und da hätte man wahrscheinlich
einen Kopfstand machen können und die wären trotzdem nicht gekommen. Unsere
Möglichkeiten sind begrenzt auch bei der Trainerauswahl, weil viele Leute auch aufgrund
unserer momentanen finanziellen Möglichkeiten nie kommen würden. Man muss sehen ob
Schwartz es noch hinbekommt und ob er es schaffen wird, junge Spieler aus der U21 in die
Profimannschaft zu führen. Wenn er das schafft, hat Bornemann alles richtig gemacht
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